
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „placebo“ vom 14. März 2010, 19:36

Zitat von fussballgott 

mit ihm waeren wir vor 2 Jahren nie und nimmer abgestiegen. Das war der wohl
groesste Fehler in der juengeren Club Geschichte ihn nach Stuttgart zu verkaufen...

Find ich nicht, Schäfer wollte zu dem Zeitpunkt seiner Karriere einfach größeres. Er wurde
damals 28 Jahre alt und das war die Chance seines Lebens Champions League zu spielen und
vielleicht noch auf die Nationalmannschaft.
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